

## Dandim 0824/Jember Menjadi Irup Upacara Pemakaman Militer Beri Penghormatan Terakhir Anggota Meninggal

Siswandi - [JEMBER.JENDELAINDONESIA.COM](https://www.jember.jendelaIndonesia.com)

May 14, 2023 - 19:57



JEMBER – Kodim 0824/Jember menggelar upacara pemakaman militer, setelah salah satu anggotanya meninggal dunia karena sakit di Rumah Sakit Daerah (RSD) Balung Kabupaten Jember, pada Minggu 14/05/2023 sekira Pukul 0014 Wib.



Serda Winarto merupakan salah satu TNI aktif anggota Kodim 0824/Jember angkatan tahun 1995, dengan jabatan terakhir sebagai Bintara Kelompok Tata Usaha dan Urusan Dala (POK TUUD) Kodim 0824. yang mengalami sesak nafas sejak 10/05/2023, dan diperiksakan ke RSD Balung, dan harus rawat inap, menurut diagnose dokter mengalami pembengkakan jantung.

Dirawat dirumah sakit tersebut hari demi hari kondisinya membaik, namun pada Minggu 14/05/2023 pukul 00.14 Wib Serda Winarto dinyatakan telah meninggal dunia, karena sakit dengan diagnosa akhir Acute Denolo Heart Failure (ADHF) Gagal Jantung Akute, dan dinyatakan meninggal oleh dr. Ilham Yudi Pratama (Dokter jaga IGD RSD Balung Jember).





Almarhum meninggalkan seorang istri dan dua orang anak, beralamat di Jl Pahlawan RT. 002 RW. 024 Desa Dukuh Dempok Kecamatan Wuluhan Kabupaten Jember, dan dimakamkan dengan upacara pemakaman militer di tempat pemakaman umum Lambau, lingkungan setempat.

Bertindak sebagai Inspektur Upacara (Irup) Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, dihadiri oleh Kasdim 0824/Jember, Perwira Staf dan Para Danramil, Ibu Ketua Persit Kartika Chandra Kirana (Persit KCK) Cabang XXXVIII beserta anggotanya, sebagai regu salvo dan pasukan upacara personel Kodim 0824/Jember.

Duka mendalam menyelimuti keluarga almarhum dan keluarga besar Kodim 0824/Jember, demikian halnya Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso menyatakan, bahwa dirinya baru memberikan penghormatan terakhir kepada almarhum Winarti pada upacara pemakaman militer ini.

Sebagai bapak dan sebagai Komandan, tentunya saya sangat kehilangan dengan wafatnya salah satu anggota, namun harus kita sadari bersama bahwa umur manusia adalah milik Allah SWT, sehingga kapan saja Allah SWT berkehendak untuk memanggil, kita tidak dapat berbuat apa-apa.





Almarhum merupakan prajurit yang baik dan merupakan prajurit sapta marga, mari kita lepeas kepergiannya dengan doa, semoga arwah almarhum diampuni segala dosanya dan senantiasa mendapatkan tempat yang mulia disisi Allah SWT.

Kepada keluarganya saya menyadari bahwa situasi ini memang sangat sulit, namun jangan terlalu larut dan kesedihan, kemudian kepada Koramil dan Pasi Personalia, setempat hendaknya membantu memfasilitasi pengurusan administrasi oleh keluarganya hingga tuntas. Tegag Dandim 0824/Jember.  
(Siswandi)